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Le basket est pour nous, un sport où se mélangent âges, 
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de la pratique de ce sport et celui d’être ensemble et de 
se retrouver autour de notre passion commune en y 
associant les autres valeurs du club : respect, entraide et 
fair-play. 
Nous comptons sur vous afin que cette saison n’y déroge 
pas.   Bonne saison 2022 / 2023 ! 
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La vie du club  
 
 

 Adhésions  
 
Nous nous dirigeons vers une nouvelle année record. Le nombre de 200 adhérents devrait être dépassé. Nous 
consoliderons et même dépasserons le nombre de licenciés de la précédente saison. Il est important que tous les 
adhérents finalisent leurs inscriptions. Pour mémoire, elle s’effectue en 3 étapes toutes indispensables : 

- 1ère étape pour le club à partir de notre site internet  (Clicktoclub, c’est généralement fait) ;  
- 2e étape  pour la fédération (e-licence FFBB ; souvent oubliée, demandez une copie du mail d’enregistrement) ;  
- 3e étape remise de la fiche d’inscription et des règlements (sans oublier les cautions Pass et arbitrage).  

La saison commençant dès ce week-end pour les vétérans et début octobre pour les autres équipes, il est 
indispensable que tous les joueurs soient à jour. La deuxième raison d’être des licences concerne la responsabilité et 
les assurances. Sans licence, vous et nous prenons un risque trop grand en cas de pépin, les entrainements sont donc 
interdits aux joueurs sans licence dès la fin du mois de septembre. Pour ceux qui sont encore en phase d’inscription, 
nous vous invitons à lire les instructions sur notre site internet : https://www.asffbasket.fr (page inscription). 
En cas de doute, une permanence est assurée les samedis de septembre de 11h à 12h au gymnase Descartes 

Seule ombre au tableau des effectifs, nous sommes dans l’obligation de refuser de nouvelles adhésions. En effet, 
pour maintenir un niveau de qualité des entrainements, les groupes ne peuvent pas s’agrandir indéfiniment sans les 
infrastructures nécessaires. Or aujourd’hui nous sommes à l’étroit dans les créneaux qui nous sont attribués dans les 
deux gymnases de Fontenay Le Fleury. Pour l’équipe Séniors, nous avons, non sans mal, pu obtenir du temps 
d’entrainement à Saint Cyr l’Ecole (lire l’article page suivante).  

 
 

 Nouveau… 
 
Président :   

Lors de l’assemblée générale, Olivier Cuchet, actif président depuis plus de 6 ans, a souhaité 
passer le flambeau et a cédé son poste à Thomas Lebreton. Toute l’équipe du comité remercie 
chaleureusement Olivier pour son travail. Thomas, au club depuis 2008, est un grand sportif et 
passionné de basket. Il était déjà un acteur actif du club en tant que joueur mais aussi en 
animant les loisirs, en coachant les U15 et en arbitrant. Les autres membres du bureau ne 
changent pas : Pascal Migaud - Trésorier, André Fuger - Secrétaire, Sylvain Jegou – 

correspondant. Le comité s’est élargi avec la participation de nouveaux coachs bénévoles qui encadrent des équipes 
notamment pour les matchs. Nous parlerons d’eux dans une prochaine gazette. 

 

Logo :   

Le club se dote d’un nouveau logo, toujours aux couleurs habituelles du club mais avec un 
nouveau design. Vous pourrez voir lors des prochains matchs, les premières équipes 
évoluer avec de nouveaux maillots arborant ce logo. Progressivement, nos maillots et plus 
généralement notre communication sera mise à jour.  
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Site internet :   

Avec la fermeture inattendue en juin dernier de Quomodo, notre hébergeur, nous avons 
perdu notre site que vous avez été nombreux à visiter.   
Pour l’hébergement, nous avons rejoint l’ASFF avec assoconnect. Petit à petit, nous 
recréons les pages qui vous permettront de voir quelques photos de votre équipe 
favorite et comme par le passé, nous publierons les informations au fil de l’eau en 
attendant leur prochaine publication dans la gazette. 

 
 

Visuel pour la gazette :   

Grâce à Christelle, nous avons fait évoluer le design de ce petit journal, qui au fil des 
semaines et des matchs, relatent les évènements, vous informent des résultats, du 
planning à venir… et de bien d’autres choses.  

N’hésitez pas à la faire vivre avec vos contributions : textes, photos, anecdotes et      
autres informations autour du basket. Nous les publierons avec grand plaisir.  
Pour nous contacter : asff.basket@free.fr  

 
 

Formation arbitre et OTM  :                                                                                                                 Venez nombreux 

Chaque match a besoin d’un ou 2 arbitres et de 2 officiers de table de marque (OTM). 
Nous organisons des formations ouvertes dès la catégorie U13 mais nous souhaitons 
surtout la participation des plus grands : U17 à seniors. Les formations commencent !  
OTM :  le 27 septembre de 20 h à 21h30 salle voltaire (au-dessus de la bibliothèque)  
Arbitre :  le 4 octobre à de 20h à 21 au gymnase Descartes  
annoncer votre participation auprès de Sylvain ou Morad ou  asff.basket@free.fr 

 
 

 

Pour le mini-basket : Je Joue, j’Arbitre, je Participe  (JAP)                                                                                                                  

Les plus petits ne sont pas en reste.  

« Je Joue, J’Arbitre, Je Participe » (JAP) est une opération proposée aux écoles 
de MiniBasket et est destinée à promouvoir la formation globale du jeune 
licencié.   
Nous vous donnerons plus de détails dans une prochaine gazette. Une fois 
licencié, tentez de gagner un JAP d’OR  
 

https://jap.ffbb.com/  
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 Le mot de l’entraineur   
 

La saison a repris par un stage avec une vingtaine de participants. Du très bon travail individuel 
axé sur le tir en course et le dribble. Quant au travail collectif, je me suis focalisé sur la contre-
attaque ainsi que sur le jeu placé (uniquement le passe et va) et chez les plus grands, l'écran sur 
porteur de balle.  

Le forum des associations s'est tenu le samedi 3 septembre et dans certaines catégories garçons, 
nous avons été obligés de mettre des jeunes sur liste d'attente.  

Pour les catégories qui me concernent,  

Les U11 filles avec beaucoup de renouvellement ne joueront qu'à partir de janvier.  

Les U11 garçons ont beaucoup d’anciens U9, donc nous ne mettrons pas d'objectif de classement.  

Les U13 garçons sont de taille moyenne mais très actifs et nous jouerons sur notre vitesse et j'espère sur le tir. 

Les U15 me paraissent l'équipe qui devrait être là mieux classée car c’est une équipe homogène avec des grands 
gabarits.  

Les U17, très athlétiques devront travailler le jeu placé pour espérer obtenir une division intéressante.  

Au vu du nombre de joueurs par catégorie, je ne tolérerai aucun écart de conduite.  

Une belle saison s'annonce et j'aurais évidemment un œil sur notre nouvelle équipe seniors garçons composés 
d'anciens joueurs du club qui évoluaient en jeune. 

Bon début de saison à toutes nos équipes et aux bénévoles du club... Notre président a changé et Thomas que 
beaucoup connaisse a repris le flambeau. Merci à lui et merci à Olivier pour avoir présidé toutes ces années. (Laurent) 

 

Les équipes  
 
 

 Équipe Séniors Masculins Fontenay Le Fleury / Saint-Cyr-L’École 
 
Depuis le mois d’avril, nous avons entamé des discussions avec le club de basket-ball de Saint-Cyr-l'École, les élus en 
charge des sports de Saint-Cyr-l'École et Fontenay et des responsables des sports des 2 municipalités en vue de 
mettre en place une équipe séniors masculins qui nous manque depuis tant d’années… Si tout semblait bien engagé 
dès la première réunion en vue de constituer une entente entre les deux clubs, les difficultés inattendues et 
inexplicables sont venues compliquer le projet.  

Finalement, le groupe sénior est bien créé sous la responsabilité de Morad et constitué de Saint-Cyriens et 
Fontenaysiens mais l’entente n’a pas vu le jour et l’équipe est enregistrée administrativement sous les couleurs de 
l’ASFF. Les entrainements ont lieu à Saint-Cyr-l'École et les matchs à Fontenay. Espérons que nous pourrons 
construire et collaborer avec le club de Saint-Cyr-l'École pour élargir l’offre dans l’intérêt des joueurs et du basket. 
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Je tiens à remercier très chaleureusement Pascale Renaud, adjointe au Maire de Fontenay Le Fleury et déléguée à 
l’Évènementiel et à la Vie associative, Sophie Marvin, adjointe au Maire de Saint-Cyr-l'École et chargée des 
Associations, du Sport, de la Culture et de la Jeunesse sans qui ce projet n’aurait jamais vu le jour. Je n’oublie pas 
Patrick Thomas et Yoann Gest, Responsable des services des sports des 2 communes ainsi que toutes les personnes 
qui se sont mobilisées pour la réussite de ce projet.  

Ce dimanche 18 septembre, un tournoi de préparation a été organisé à Fontenay, les joueurs nous ont offert un beau 
spectacle en remportant 5 de leurs 6 matchs, encourageant pour la saison qui commencera dans 2 semaines. Le 
public était au rendez-vous, je vous invite à soutenir nos équipes ! 

   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Les matchs à venir  
 

               
 

Catégorie Equipe Domicile Equipe Extérieur Gymnase Horaire 

 

VE-3 AS FONTENAY LE FLEURY AMICALE SPORTIVE D'EVRY  DESCARTES 
25/09/22 

9h00 

 VE-3 PARIS JEAN BOUIN CASG - 3 AS FONTENAY LE FLEURY 
STADE JEAN 

BOUIN 
02/10/22 
10h30 

 DM-3 US MARLY LE ROI - 2 AS FONTENAY LE FLEURY 
GYMNASE DU 

CHENIL 
02/10/22 
15h30 
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Informations de la mairie de Fontenay-Le-Fleury 
 

 Comment mieux vous informer à Fontenay le Fleury ? 
 

Etes-vous suffisamment informé ? Comment faire mieux ? Que vous soyez lecteur assidu ou occasionnel, aidez-nous  
à mieux cerner vos habitudes de lecture en participant à l’enquête de lectorat. 
L’objectif ? faire évoluer nos supports pour qu’ils répondent toujours mieux à vos besoins d’information. 
 
Pour participer à l’enquête de lectorat : https://www.monaviscitoyen.fr/enquete/mieuxvousinformer            
 
     

  Course Royale le 6 novembre 2022 – A la recherche de signaleurs 
 

La Course Royale se déroulera le dimanche 6 novembre 2022 au départ de la Pièce d’eau des Suisses à 9h30. Cette 
course qui réunit chaque année environ 700 coureurs nécessite la mobilisation de nombreux signaleurs sur  
les 20 km du parcours pour assurer la sécurité. 
  
Si vous êtes intéressés pour rejoindre l’équipe des signaleurs et si vous avez la moindre question sur le rôle,  
les horaires, n’hésitez pas à contacter Sandrine Suzanne au 01 30 14 33 57, qui se fera un plaisir de vous répondre. 
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